

22 09 2009 - 10:01 Uhr

## Gerresheimer expandiert im weltweiten Pharma-Kunststoffgeschäft / Wichtige Investitionen für Pharma-Märkte in den USA und Europa

Düsseldorf (ots) -

Mit zwei strategisch bedeutenden Investitionen in den USA und Europa stärkt die Gerresheimer Gruppe ihre Aktivitäten im Pharma-Kunststoffgeschäft. Fast zeitgleich eröffnet das Unternehmen in dieser Woche ein neues Forschungs- und Entwicklungszentrum für medizinische Kunststoffsysteme in den USA sowie ein neues Produktionszentrum für pharmazeutische Kunststoffverpackungen in Spanien. "In unserem hochspezialisierten Leistungsportfolio für die internationale Pharma-Industrie gewinnen die Kunststoffe immer mehr an Bedeutung", sagt Dr. Axel Herberg, Vorstandsvorsitzender der Gerresheimer AG. "Das Pharma-Kunststoffgeschäft ist mittlerweile der Bereich mit den höchsten Wachstumsraten, den wir systematisch immer weiter ausbauen. Das sind entscheidende Investitionen in das Wachstum der Gerresheimer Gruppe."

Das neue Technologiezentrum in Peachtree City (Georgia/USA) erschließt dem florierenden Geschäft der Gruppe mit amerikanischen Industriekunden aus Pharmazie, Diagnostik und Medizintechnik eine neue Dimension. Als Full-Service-Anbieter für medizinische Kunststoffsysteme hat Gerresheimer den bisher auf die Fertigung beschränkten US-Standort zu einem umfassend operierenden Forschungs-, Entwicklungs- und Produktionszentrum ausgebaut. Im amerikanischen Markt verfügt die Gruppe im Vorfeld ihrer kundenspezifischen Serienproduktion jetzt über vergleichbare Möglichkeiten kompletter Produkt- und Prozessentwicklung wie bisher nur in Europa. Zum Produktportfolio auf diesem Feld zählen hochentwickelte Inhalationssysteme zur Behandlung von Atemwegserkrankungen ebenso wie etwa Insulin-Pen-Systeme, Stechhilfen und Lanzetten für den gleichfalls stark wachsenden Diabetes-Bereich.

Einen hohen Stellenwert hat auch das neu eröffnete Werk im spanischen Masalavés (Region Valencia) im Hinblick auf den breiten Markt der standardisierten pharmazeutischen Systemverpackungen aus Kunststoff. Das Werk gilt als größtes Produktionszentrum seiner Art in Südeuropa und ist für Gerresheimer bis in den mitteleuropäischen Raum ein bedeutender strategischer Stützpunkt. Hergestellt werden dort Arzneimittelfläschchen und multifunktionale Dosier- und Verschlusssysteme zum Beispiel für Augentropfen, Kontaktlinsen-Pflegemittel, Nasensprays oder auch Tabletten.

Mit bedeutenden Akquisitionen, gezielten Investitionen und organischem Wachstum hat Gerresheimer sein Kunststoffgeschäft während der letzten fünf Jahre forciert und zu international führendem Marktgewicht entwickelt. Insgesamt verfügt das Unternehmen auf diesem Sektor heute über 15 Standorte in Europa, Amerika und Asien. Beide Segmente der Kunststoffsparte verzeichnen weiterhin überproportionale Steigerungsraten. Mit einem Drittel vom Konzernumsatz sind die Kunststoffe schon heute der größte Wachstumsbereich der Gerresheimer Gruppe.

## Über Gerresheimer

Gerresheimer beschäftigt rund 10.000 Mitarbeiter an 40 Standorten in Europa, Amerika und Asien. Im Geschäftsjahr 2008 belief sich der Umsatz weltweit auf 1,06 Mrd. Euro. Das Produktportfolio erstreckt sich von Arzneimittelfläschchen aus Glas und Kunststoff bis zu komplexen Drug Delivery-Systemen für die Pharma & Life Science-Industrie. Dazu zählen Sterilspritzen, Inhalatoren und andere Systemlösungen für eine sicherere Dosierung und Applikation von

Medikamenten. Die Gruppe hat eine führende Position in Märkten, die durch hohe technische und regulatorische Barrieren gekennzeichnet sind.

Pressekontakt:

Burkhard Lingenberg
Director Corporate Communication & Marketing
Phone +49 211 6181-250
Fax +49 211 6181-241
b.lingenberg@gerresheimer.com

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100004876/100590314}$ abgerufen werden. }$